



なでしこほいくしよ うさぎぐみだより



令和5年 1月

厳しい寒さが続くこの頃。子ども達は、ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと小さな体で季節を感じながら過ごしています。



砥部焼

卒園記念品のお皿に絵付けをしました。今回は筆を使い思い思いの絵を描くことができました🌸
焼き上がりをお楽しみに😊



お箸も上手に使えるよ

食事



4月はフォークを上から握っていましたが、今では2点持ちができるようになりました。お箸を使って上手に食べられる子もいます🌸



着替え



生活の中で、少しずつできる事が増え、日々成長しています。一人で、着脱ができるようになり、自分たちで脱いだ服も片付けています🌸少し”ぐちゃ”となった服が入ってしまうかもしれません🌸



たこあげ

たこあげの歌を歌っている時に「たこあげたい!!」と子ども達から提案され、ナイロン袋に、思い思いの絵を描きたこを作りました。

園庭や公園でたこあげしたよ🌸



かくれんぼ



人形を隠して、みんなで探すかくれんぼをしています。だんだんとルールもわかるようになり、みんなと一緒に遊ぶ楽しさを感じています。ルールある遊びを増やしていこうと思います。

も〜い〜かい♪

どこにかくれてるのかな?

み〜つけた😊

やったー!

